

学校だより NO. 250 平成29年1月

# 互山

新宿区立 戸山小学校

あけましておめでとうございます  
校長 山崎 涼二

東京地方では、暖かく穏やかな、平成29年の幕開けとなりました。今年も子どもたちや保護者・地域の皆様にとって素敵な年になりますようお願いしています。

さて、私のお正月のお楽しみの一つに、「東京箱根間往復大学駅伝競走」のTV観戦があります。

今年の大会は、青山学院大学が3連覇を果たし、大学駅伝3冠も達成したことが話題になりました。

しかし、この偉業にも負けない場面がたくさんありました。

「ライバル選手の調子が上がらずに、その横を追い越していくときに、そのライバル選手の背中を手でたたきましたランナー」

「弟が走り、給水のためのボトルを手渡し、涙を流している兄（4年生）の姿」

「体調を崩し、走りがフラフラしてきたときに、必死に襷を握り、走りを取り戻そうとしている姿」

競走をしている相手を思う気持ちや、弟のために縁の下での力持ちになる兄、襷につながれた仲間のことを考えながら気力で走る姿、どれも感動しました。

ライバルや仲間、兄弟が互いに尊敬し、力を合わせるから、この駅伝競走が成り立っていることを強く感じました。

戸山小学校でも、この駅伝の選手やスタッフに負けないくらい、友達を尊敬し、仲間を大切に、兄弟姉妹を愛するように子どもたちを育てていきたいと思いました。

今年も皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願いたします。

今月の地域協働学校の「あいさつ運動」は、

1月18日（水）です。子どもたちの登校時刻に合わせて、ご自宅のそばで「あいさつ」を交わしていただくとうれしいです。

# 学年の窓 6年

社会科見学11月

「国会議事堂・東京地方裁判所」

6年担任 篠田 直明 千名原 裕佑

11月10日、天候に恵まれ、6年生は小学校生活最後の校外学習、社会科見学で国会議事堂・科学技術館・東京地方裁判所を訪ねました。

国会議事堂です。まずは、参議院本会議場の見学です。テレビ等で見たことのある議場も、実際に見て厳かである様子を感じることができました。天皇陛下がおやすみになった御休所、中央広間の板垣退助、大隈重信、伊藤博文の銅像の見学を経て、国会議事堂をバックに集合写真を撮影しました。

続いては、参議院特別体験プログラムです。他の学校の六年生と合同で、模擬委員会や本会議の採決を体験するというものです。身体障害者補助犬法案について、投票ボタンを用いた採決を体験し、可決されました。一つの法案が決まるまでの流れがよく分かりました。

科学技術館では、昼食を取ったあとに見学しました。展示は参加体験型のものが多く、見たり、触ったりして楽しみながら、科学技術への興味・関心を深めることができました。

東京地方裁判所では、実際の法廷を使って模擬裁判を行いました。何人かの児童で役割を分担し、台本に従い、裁判を体験しました。裁判所のもつ独特の緊張感も味わうことができました。

今回の見学を十分にふまえながら、今学期の学習に生かしてまいります。

戸山小学校では、10月、11月、2月の体育朝会でクラスごとに、長なわとびに取り組んでいます。体育朝会では、持久走や、短なわとびにも取り組んでいます。

